

Circular informativa

INFCIRC/1119

23 de agosto de 2023

Distribución general

Español

Original: inglés y ruso

Comunicación de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. El 16 de agosto de 2023 la Secretaría recibió una nota verbal de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, se distribuye por la presente la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA ANTE LAS
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES CON SEDE EN VIENA

Nº 3135

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de comunicar lo siguiente.

El 28 de julio de 2023, a las 16.00 horas, una manzana fue dañada durante un ataque terrorista ucraniano contra la ciudad de Taganrog. En ella se encuentra el Centro de Rehabilitación Médica nº 1 de la Empresa Unitaria Estatal de la provincia de Rostovskaya, que alberga un laboratorio de radón.

Durante la investigación en las instalaciones del mencionado laboratorio se examinó cuidadosamente la integridad de la sala de generación y, en particular, la del propio generador de radón. Los resultados de las actividades realizadas mostraron que no se habían causado daños al generador, así como tampoco al sistema de enclavamiento de las válvulas ni al recipiente con la solución concentrada de radón. La radiación de fondo sigue siendo normal.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

Viena, 15 de agosto de 2023

Secretaría del OIEA